

泉州市人民政府



浦添市と泉州市は、1988年の友好都市締結をきっかけに、これまで文化・スポーツ・教育・経済など、さまざまな分野で活発な交流を重ねてきました。今年は35周年という節目の年にあたり、さらなる交流を深めることを目的として、11月13日～15日、本市の友好訪華団が泉州市を訪問しました。



今年は35周年という節目の年にあたり、さらなる交流を深めることを目的として、11月13日～15日、本市の友好訪華団が泉州市を訪問しました。

写真展 × 市産品ブース



除幕式でシーサーを形どった石
敢當に目を描きました。市役所4
階秘書課前に飾られています!



浦添市
泉州市

友好都市締結35周年

～これからもつながりひろがる～



シンコウ 晋光小学校

互いの文化・教育を知り、
教育環境の発展を!



曾徐清 校長



[意味] 未永く続く友情

泉州工芸美術職業学院

1994年に、浦添市役所で半年間の研修をしていた丁峰さん(当時は泉州市の職員)が、現在は泉州工芸美術職業学院の書記(中国では各施設の一番上の役職)を勤めており、そこには約6,000人の学生が工芸品などを学ぶために通っています。生徒たちの作品も数多く展示され、3Dプリンターなどの最先端技術を使って陶器を作る制作現場を視察しました。

今回は浦添市美術館の糸数館長も招かれ、じかに美術品や工芸品に触れながら、施設の特色に理解を深めました。見学のあとに開かれた意見交換会では、今後の展望と一緒に考え、更なる交流の機会を作るための充実した話し合いが行われました。



生徒たちの作品



3Dプリンター



糸数館長

丁峰 書記



糸数館長

丁峰 書記